

Pressemitteilung von Montag, 29. Mai 2023 Stadt Hanau

Musik, Fitness und Dampf im Kessel

- Gesang in der City, Kinderspaß und Lokschuppenfest machen Lust auf Hanau

Hanau. Musik, Sport und anständig „Dampf im Kessel“ gibt es am Wochenende 3./4. Juni in der Brüder-Grimm-Stadt. Dafür sorgt die Reihe „Hanau macht Lust“ der Hanau Marketing GmbH (HMG) sowie Veranstaltungen von Vereinen, wie etwa das beliebte „Lokschuppenfest“ des Vereins „Museumseisenbahn Hanau“.

Gellende Pfliffe werden am Wochenende in Hanau zu hören sein, wenn das Flaggschiff der Museumseisenbahner, die Dampflok "Stadt Hanau", zwischen dem Hauptbahnhof und dem historischen Bahnbetriebswerk pendelt. Man kann so entweder stilecht, aber natürlich auch direkt zum Bahngelände Heideäcker gelangen, wo das große Lokschuppenfest auf Besucherinnen und Besucher wartet. Am Samstag von 13 bis 18 Uhr und am Sonntag von 10 bis 17 Uhr werden hier die Tore geöffnet und kleinen und großen Gästen ein faszinierender Blick in das Dampf-Zeitalter geboten. Führerstandsmitfahrten, Fahrzeugausstellungen, der Besuch von "Gastlokomotiven", eine Kinderrallye und vieles mehr stehen auf dem Programm. Dazu gibt es Videopräsentationen und Führungen durch das historische Betriebswerk mit seinen Lokschuppen und Drehscheiben. Außerdem werden für die Jüngsten Mitfahrten auf der Modelleisenbahn "Spur 5" angeboten.

Für Jung und Alt gleichermaßen ist auch das Familienfest der Kathinka-Platzhoff-Stiftung gedacht, das am Samstag von 10.30 bis 16 Uhr in der Familienakademie, Französische Allee 12, stattfindet. Von Riesenseifenblasen über Bilderbuchkino und viele Kreativaktionen bis hin zum Testen im Alterssimulationsanzug wird für alle Generationen etwas geboten. In der Familienakademie kann man übrigens noch bis zum 10. Juni die Wanderausstellung "Mathe macht glücklich" besuchen. Dieses Mini-Mathematikum lädt zum Mitmachen und Experimentieren ein und wurde für die Altersgruppe der vier- bis achtjährigen Kinder entwickelt. Die Ausstellung ist donnerstags und freitags von 15 bis 17 Uhr, samstags von 11 bis 16 Uhr und sonntags von 11.30 bis 17 Uhr geöffnet.

Ein Besuch in der Innenstadt lohnt sich vor allem am Samstag, wo die HMG und der Hanau Marketing Verein (HMV) mit der Reihe "Hanau macht Lust" für eine gastfreundliche Atmosphäre sorgen. "Hanau macht Musik" heißt es zum Beispiel von 11 bis 14 Uhr, wenn Ole Peng am Freiheitsplatz, Reinhard Paul in der Rosenstraße und "Sabho" an der Ecke Rosen-/Nürnberger Straße die Innenstadt zum Klingen bringen werden. Geöffnet ist am Samstag auch die "Kindermeile" auf dem Freiheitsplatz, wo vor allem der Nachwuchs sich kreativ und aktiv betätigen kann.

Ein weiteres Highlight wartet auf Kinder im Forum Hanau: Dort ist noch bis zum 10. Juni die Ausstellung "Tüfteln & Knobeln" zu sehen (täglich von Montag bis Samstag, jeweils von 9.30 bis 20 Uhr). Auf sieben Ausstellungsflächen warten insgesamt 38 interaktive Stationen, mit der man auf spielerische und einfache Weise die mathematischen Prinzipien kennenlernen kann. Konzipiert wurde die Ausstellung vom Mathematikum in Gießen, durchgeführt und organisiert wird sie von der Agentur EuroScience.

Direkt nebenan im Kulturforum Hanau lädt auch wieder die Kreishandwerkerschaft gemeinsam mit der Agentur für Arbeit in ihr Pop-up-Info-Zentrum "Tatkraft" ein, wo viele Informationen zur Ausbildung angeboten werden. Hier ist am Samstag unter anderem die Turngemeinde Hanau mit einem Sport-Programm zu Gast.

Aber auch ein Abstecher in die Stadtteile lohnt sich am Wochenende. In Kesselstadt laden die Hanauer Künstlervereinigungen zur Open-Air-Ausstellung "Kunst am Main" auf der Mainwiese an Schloss Philippsruhe ein. Von 10 bis 17 Uhr werden hier verschiedene

Kunstwerke ausgestellt und die Künstlerinnen und Künstler stehen zu Gesprächen und Diskussionen zur Verfügung.

Ins Radwerk Klein-Auheim lädt die "Drahtesel Lounge" unter dem Titel "Hello Fitness" ein. Am Samstag von 16 bis 22 Uhr und am Sonntag von 12 bis 20 Uhr gibt es hier Aktionen, Musik und Informationen über verschiedene Fitness-Aspekte.

Fitness ist am Wochenende ebenfalls von den Schauspielern der Brüder Grimm Festspiele gefragt, wenn am Samstag "Hase und Igel" ihren diesjährigen Wettlauf beginnen. Die Premiere des Familienstücks beginnt um 16 Uhr. Außerdem stehen am Sonntag um 14 Uhr das Musical "Aschenputtel" und um 20.30 Uhr die Klassiker-Komödie Tartuffe auf dem Programm im Amphitheater.

Angeboten wird am Wochenende auch Genussvolles, zum Beispiel am Samstag die "Wine Time" im Rahmen der HMG-"Lokalrunden" oder die "WeinKulturTour" des Karussell-Fördervereins in Wilhelmsbad. Hier sind vorherige Anmeldungen notwendig.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmeldemöglichkeiten und Ticketkauf gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Die Reihe "Hanau macht Lust" der HMG wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und Fördermitteln aus dem Programm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" des Bundesbauministeriums.

#hanau #hanaumachtlust

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Sabho (Copyright: Hanau Marketing GmbH/David Seeger)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=261873

Marktgeschehen Drahtesel Lounge (Copyright: Stadt Hanau/Moritz Göbel)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=261874

Tatkraft (Copyright: Hanau Marketing GmbH/David Seeger)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=261875

Pressekontakt: E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18

63450 Hanau